

Sujet: Info sans frontière

Être journaliste/reporter de guerre un métier dangereux?

Depuis janvier 2019, 5 journalistes ont été tués.

L'Iran, la Chine, Cuba et le Rwanda sont des pays où la liberté de la presse n'est pas autorisée.

L'Afghanistan est un pays en guerre où il est difficile d'enquêter et de réaliser un reportage car :

- les journalistes peuvent mourir accidentellement
- ils peuvent être pris pour cible à cause de leur métier
- ils risquent d'être pris en otage ou d'être prisonniers

La Chine est un pays où la liberté de la presse est remise en cause, il est aussi compliqué d'enquêter et de réaliser un reportage car :

- les reporters peuvent aller en prison
- ils peuvent être surveillés, menacés, expulsés du pays ou même tués
- Le gouvernement peut les interdire de publier toutes informations et de les couper d'internet

Conclusion : Être journaliste de guerre est un métier dangereux. Avant d'être reporter de guerre, il faut faire un stage auprès de militaires, qui leurs apprennent à travailler sans mettre leur vie en danger.